



L'Épiphanie

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

## **Abaissement du niveau du lac Béram La Ville de L'Épiphanie comprend les inquiétudes de sa population**

**L'Épiphanie, le 10 août 2023** - Suite à l'abaissement du niveau du lac Béram par le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (mandaté par Revenu Québec, administrateur provisoire du barrage), les inquiétudes et les questionnements se soulèvent auprès de la population de L'Épiphanie.

À cet égard, la Ville de L'Épiphanie tient à démontrer sa compréhension et son support auprès de sa population :

« Nous partageons les inquiétudes et les préoccupations qui vous habitent suite aux événements des derniers jours. L'état de la situation est effectivement extrêmement triste, et ce, à plusieurs niveaux. Nous travaillons auprès des autorités gouvernementales et nous nous engageons à vous transmettre le maximum d'informations possible concernant la suite des choses. » mentionne Monsieur le maire, Steve Plante.

À ce sujet, il y aura deux façons d'obtenir l'état de la situation du barrage du lac Béram. Une nouvelle section Info-Barrage sera ajoutée sur le site Internet de la municipalité et il sera également possible de s'abonner à une infolettre spécifiquement dédiée à cet état de situation. Dès demain, il sera possible de s'inscrire à l'infolettre et d'accéder à la page Info-Barrage à l'adresse : [lepiphanie.ca/info-barrage](http://lepiphanie.ca/info-barrage).

- 30 -

Source : Karoline Desrosiers, Directrice des communications, Ville de L'Épiphanie  
66, rue Notre-Dame, Ville de L'Épiphanie (Qc) J5X 1A1  
[kdesrosiers@lepiphanie.ca](mailto:kdesrosiers@lepiphanie.ca) | [www.lepiphanie.ca](http://www.lepiphanie.ca)